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II- 3858 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des f\!,'ltionalrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

P-äs .. 19. Dez. 1974 I • ___________________________ _ 

A n f' rag e 

aer Abgeordneten Dr.Ermacora, DroBlenk 

und ,'Genossen 

an die Frau Bundesminister 1'ür Wissenschaf't und Forschung 

betref'f'end Budgettransparenz 

,Wie in den vorangegangenen Budgets ist auch aus dem Budget 1975 

nicht ersichtlich, wie sich die f'ür die Hochschulen vorgesehenen 

Gelder auf' ihre Strukturen verteileno 

Die unterzeichneten Ab~eordneten richten daher an die Frau 

,Bundesminister f'ür lvissenschaf't und Forschung f'olgende 

A n l' r a geg 

1,. Wie::,gliedert sich der im Budget f'ür die Hochschulen ausge

wiesene;Betrag auf die einzelnen Hochschulen auf'? 

2. Wie gliedert sich der im Budget :für die Hochschulen ausge

wiesene Betrag auf' die einzelnen Fakultäten auf'! 

'3. Welchen Fakultäten wurden wie viele neue Lehrkanzeln f'ür 

ordentliche und außerordentliche Professoren zugewiesen? 

4. Wie viele AssistentensteIlen wurden im Jahre '1971-~von den 

Neuachaf'f'ungenvon ao .. Pro1'essoren neuen Typs absorbiert und 

werden im Budge tj allr 1975 absorbiert \verden? 

5. Wie viele AssistentensteIlen werden f'ür das Budget jahr 1975 

neuges.chaf'f'en ? 
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